



BENCHMARKING SPMI

PROGRAM STUDI HUKUM PROGRAM SARJANA

FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SEMARANG



UNIT PENJAMINAN MUTU
FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SEMARANG
2020



**LAPORAN PELAKSANAAN
BENCHMARKING SPMI
PROGRAM STUDI HUKUM PROGRAM SARJANA
FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS 17 AGUASTUS 1945 SEMARANG**

**UNIT PENJAMINAN MUTU
FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SEMARANG
2021**

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang Maha Pengasih atas segala berkat, rahmat, taufik, dan hidayah-Nya dapat menyelesaikan laporan Benchmarking Sistem Penjaminan Mutu (SPMI) Fakultas Hukum Universitas 17 Agustus 1945 Semarang ke Kantor Penjaminan Mutu (KPM) Universitas Brawijaya Malang

Laporan benchmarking ini disampaikan untuk mendukung Penjaminan Mutu harus memiliki external benchmarking dalam peningkatan mutu, selain itu juga untuk peningkatan penjaminan mutu di Fakultas Hukum UNTAG Semarang. Pelaksanaan benchmarking telah sesuai dengan Rencana Kegiatan Anggaran Tahunan (RKAT) UPT Penjaminan Mutu Fakultas Hukum di tahun 2020-2021. Dalam laporan kinerja ini, penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dalam penulisan maupun penyusunan, oleh karena itu dengan kami mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun untuk memperbaiki kekurangannya.

Demikian laporan ini kami susun, mudah-mudahan semuanya dapat dilaksanakan dengan baik sesuai dengan perencanaan yang telah dibuat.

Semarang, 20 April 2021



Prof. Dr. Edy Lisdiyono, S.H., M.Hum.

NIDN. 0603086001

A. Latar Belakang

Sistem Penjaminan Mutu Internal (SPMI) UNTAG Semarang dilakukan secara berkelanjutan dengan siklus yang terdiri tahapan penetapan standar, pelaksanaan standar, evaluasi pelaksanaan standar, pengendalian standar, dan peningkatan standar pendidikan tinggi (PPEPP). Siklus penjaminan mutu internal (SPMI) UNTAG Semarang diawali dengan penetapan standar mutu yang ingin dicapai dalam jangka waktu tertentu. Standar yang sudah ditetapkan kemudian dilaksanakan dengan mengerahkan semua sumber daya yang dimiliki untuk merealisasikannya. **Benchmark** pelaksanaan SPMI diperlukan untuk melihat kemajuan pelaksanaan standar dan untuk memastikan bahwa arah pelaksanaan ini sesuai dengan rencana, **Benchmark** dilakukan terutama untuk melihat kemampuan dan kelemahan pelaksanaan SPMI terkait dengan upaya pemenuhan standar.

Terdapat dua jenis peningkatan mutu yaitu peningkatan mutu untuk mencapai standar mutu yang ditetapkan dan peningkatan mutu dalam konteks peningkatan standar mutu yang telah dicapai melalui *benchmarking*. *Benchmarking* adalah upaya perbandingan standar baik antar bagian internal organisasi maupun dengan standar eksternal secara berkelanjutan dengan tujuan untuk peningkatan mutu dalam rangka memenuhi kebutuhan pemangku kepentingan.

Dari latar belakang di atas, maka Unit Penjaminan Mutu Fakultas Hukum UNTAG Semarang melaksanakan *benchmarking* SPMI ke Universitas Bawijaya Malang bertujuan untuk mengetahui dan mengevaluasi proses SPMI Universitas Bawijaya Malang sehingga dapat memperoleh data untuk peningkatan mutu SPMI Fakultas Hukum UNTAG Semarang.

B. Tujuan Program

Tujuan kegiatan Benchmarking SPMI Program Sarjana Fakultas Hukum UNTAG Semarang tujuan kegiatan ini adalah untuk menganalisis/mempelajari strategi pencapaian VMTS Program Studi Hukum Program Sarjana UNTAG Semarang, dalam rangka untuk mempersiapkan Fakultas Hukum UNTAG Semarang untuk menuju akreditasi unggul dan Internasional pada tahun 2025.

C. Waktu Kegiatan

- Hari : Kamis -Jumat
- Tanggal : 16 – 17 Maret 2021
- Waktu : Pukul 09.00 s/d selesai
- Tempat : Universitas Bawijaya Malang

D. Peserta Benchmarking

Peserta yang mengikuti kunjungan kerja ini berjumlah empat orang sebagai berikut:

1. Drs. Y. Setyohadi Pratomo, M.Si.
2. M. Samsudin, S.H., M.Hum.
3. Rubiyanto, S.H., M.H.
4. Mahmuda Pancawisma, S.H., M.Hum.

E. Hasil Benchmarking

Hasil dari kegiatan benchmarking yang dilakukan ke Fakultas Hukum Universitas Brawijaya Malang (FH-UB), dikarenakan Fakultas di Universitas Brawijaya, Malang, merupakan fakultas paling tua di UB. Fakultas Hukum Universitas Brawijaya semula bernama Perguruan Tinggi Hukum dan Pengetahuan Masyarakat (PTHPM) berdiri pada 1 Juli 1957 atas Prakarsa Yayasan Perguruan Tinggi Malang (YPTM).

Pada tahun 2010 Program studi S1 Ilmu Hukum FHUB terakreditasi dengan kualifikasi A untuk ketiga kalinya berdasarkan Keputusan Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi Nomor 020 Tahun 2010. Demikian halnya dengan Program Magister Ilmu Hukum FHUB terakreditasi dengan kualifikasi A untuk kedua kalinya berdasarkan Keputusan Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi Nomor 014 Tahun 2010.

Sedangkan Program Doktor Ilmu Hukum FHUB terakreditasi dengan kualifikasi B berdasarkan Keputusan Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi Nomor 012 Tahun 2010.

Kebijakan SPMI FH-UB yaitu tentang:

- a) Gambaran Umum Tentang Kerangka Kebijakan FH-UB.
- b) Siklus Pengembangan Dokumen Mutu.
- c) Template Dan Formulir.
- d) Panduan: informasi untuk mendukung pengembang Kebijakan.

Foto Kegiatan :



F. PENUTUP

Program *Benchmarking* SPMI Fakultas Hukum UNTAG Semarang, merupakan program yang sangat penting dilakukan karena dapat meningkatkan kualitas dan kapabilitas Fakultas Hukum UNTAG Semarang. Selain itu akan memberikan kontribusi dalam bentuk kerja sama dengan institusi lain demi meningkatkan hubungan kerja sama dengan sesama pelaku akademisi yang ada di daerah yang memiliki potensi yang sangat baik.